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PAULO MATTIOLI JUNIOR 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE TRANSFORMAR A RUA CAPITÃO 
ASSIS EM MÃO ÚNICA DE DIREÇÃO 
 
 

Considerando que já foram efetuadas reivindicações no 
sentido de transformar a Rua Capitão Assis em mão única de direção e até a presente data 
nada de concreto aconteceu nesse sentido; 

 

Considerando, ainda, a existência de dois 
Estabelecimentos de Ensino, o Colégio Santa Clara Coc e a EMEIF “Dr. João Mendes 
Junior”, nesta via pública, tendo, portanto, um grande trânsito de crianças; 

 

Considerando, finalmente, que o transito na referida via 
pública está bastante complicado, o que está causando sérios riscos de acidentes; 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 
formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, 
solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta ao 
Departamento Municipal de Trânsito, a seguinte informação: 

 

a)- Existe a possibilidade de transformar, com urgência, a 

Rua Capitão Assis em mão única de direção? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso ocorra? 
 

c)- Se negativo, apontar os motivos. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 17de novembro de 2008. 

 
 
 
 
PAULO MATTIOLI JUNIOR 

                Vereador – PMDB  
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